

令和7年度 1学年文理探究科 ライフ・サイエンスI（探究）

12月19日(金)

1学年1組の総合的な探究の時間において、芸術文化観光専門職大学へ校外研修に行きました。午前中は主に、大学のプログラムや設備の紹介を受け、国内でも稀な芸術や文化を学ぶことができる公立大学の魅力を知ることができました。午後はグループに分かれてワークショップを企画してくださいました。現在取り組んでいる探究活動の手がかりを得たり、進路について視野を広げたりと、有意義な研修となりました。



【生徒の感想】

- ・日本で唯一の演劇やダンスの芸術文化を学ぶことができる大学へ行き、多くの刺激を受けました。自分たちも文理探究科といった学校唯一の科なので、頑張って探究活動を進め、学校を盛り上げていきたいと思いました。
- ・学長さんの話を聞きし、この街を守りたい、という強い意志が伝わってきて、その思いが大学内の様々な部の方向性のベースとなっているんだなと感じました。
- ・午後からのワークショップでは、最初はなかなかまとまらなかったけど、試行錯誤していくうちに、個人からグループになり、グループから一つのチームになる過程を実感することができました。